



SE PRENDIÓ EL DEBATE CHILANGO

•Mal terminó el tercer “debate chilango” entre los candidatos a la diputación migrante, pues el representante de la coalición “Seguimos Haciendo Historia”, **Manuel Alejandro Ojeda Gómez**, no sólo llegó con más de 30 sujetos mal encarados, que quién sabe quién les autorizó su ingreso, sino que al terminar el evento empujó, dio un codazo al abanderado de “Vamos X la CDMX”, **Raúl de Jesús Torres Guerrero**. Las cosas pudieron pasar a más, si no es porque dos policías el IECM intervinieron y frustraron al violento morenista. Los hechos no quedaron ahí, sino que Ojeda amenazó de muerte al todavía diputado migrante, por la exhibida que le puso en los tres debates. Si algo caracteriza al morenista es su forma violenta de actuar, que seguramente aprendió muy bien de su jefe político, **Mauricio Toledo**, quien lo mandó al exilio a Canadá.

EL TERRIBLE OPERADOR DE LÍA LIMÓN

•Las cosas comienzan a descomponerse en la campaña de la candidata a la alcaldía Alvaro Obregón por la alianza Va X la CDMX, **Lía Limón**. Cuentan que llegó como su principal operador de campaña el venezolano **Pedro Silva**, quien ha dicho que en la demarcación el personaje principal es la candidata y nadie más. Incluso, mencionan que fue quien determinó llevarla a colonias consideradas como focos rojos, controladas por Morena, y muy mal le fue a Lía, ya que literalmente la corrieron aventándole agua caliente, pedradas y huevos, así como uno que otro recordatorio familiar. Deberían tener mucho cuidado porque, dicen, que se puede perder la demarcación por un mal operador político y el costo sería demasiado alto para la oposición.

AUSENCIA DE JEFE POLICIACO ENSOMBRECE LA MEDALLA AL MÉRITO 2023

•Que mal se vio que **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), comentaron algunos diputados locales, pues prefirió seguir cuidando a los candidatos de la coalición “Seguimos Haciendo Historia” en sus campañas, que brindar apoyo a los 141 elementos que fueron galardonados este jueves en el Congreso capitalino donde se realizó la entrega de Medallas al Mérito Policial 2023, sobre todo a los cinco policías que murieron en cumplimiento de su deber. Poco le importó el reconocimiento justo y merecido a la dedicación, el valor y el compromiso de sus uniformados. Los legisladores recordaron que en anteriores ceremonias se contó con la presencia del entonces titular de la SSC.

